

昭和館「特別企画展」途中コロナ禍で中止

昭和館では、新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言が発令されたことに伴い、4月25日から5月11日まで臨時休館することを決定した。3月13日から開催されていた特別企画展「丈夫なからだで病を防げ！」健康づくりと感染症予防」も、5月9日までの予定を繰り上げ、4月24日で終了となつた。

昭和館では「丈夫なか

らだで病を防げ！」健康

づくりと感染症予防」

染症への対策や外出自粛「健康」「からだづくり」中の体調維持のため、「健康」をテーマとして取り上

康」への関心が高まつて

いるなか、昭和における

118点が展示された。

会場では、昭和13年に創設され、「官民一体」となって体力向上・健康増進運動が展開された様子に始まり、終戦直後の食糧不足が解消し、栄養状態が改善されるまでが

げ、実物資料や写真など

と目的として厚生省が紹介された。

また、戦前から戦後にかけて「国民病」ともよ

かれて「愛しきものへ」真っ先に読みて兵士の気骨たる行事があります。憲法記念日、みどりの日、こどもの日、母の日、京都葵祭等々。

沖縄平和祈願慰靈大行進

本会では、沖縄県における慰靈の日の6月23日にあわせ、昭和37年から沖縄県遺族連合会と共に「平和祈願慰靈大行進」を実施してきたが、昨年度より猛威を振るう新型コロナウイルス感染症の

終息の目途も未だ見えず、さらには感染力の高い変異株が確認されるなどのことから、沖縄県遺族連合会は参加者の安全面と、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、令和3年6月23日の平和祈願慰靈大行進を中止する旨の連絡があつた。

本会としても、参加者の安全面と感染防止の観点から、沖縄県遺族連合会の決定を尊重し、この度沖縄県における慰靈の日の「平和祈願慰靈大行進」の派遣を中止するこ

ととなつたので、ご理解願いたい。

本会は厚生労働省の委託を受け実施している「戦没者等の遺留品返還に伴う調査」事業で、戦没者の遺品の返還運動を推進しているOBOONソサエティから本会に照会があつた日章旗が岩手県で遺族に返還された。

日章旗は、米国フロリダ州在住のマアリー・ジョンソンさんの父親

ジヨンソンさん

の父

ジヨンソンさん

があつた日章旗が岩手県

で遺族に返還された。

日章旗は、米国フロリダ州在住のマアリー・ジョンソンさん

の父

ジヨンソンさん

があつた日章旗が岩手県

で遺族に返還された。